
 
 

 

Mesa de Trabajo barrio Los Ceibos; jueves 31 de agosto 2023 

Lugar: Polideportivo “Juan Domingo Perón” 

 

Participantes  

Por parte de municipio: 

● Isaías Malvelen, director de Hábitat. 

● Karina Cañete, en representación de Tierras. 

● Arq. Hector Quarroz. 

Por parte de Defensoría General de la Nación: 

● Catalina Highton. 

● Teresita Rossetto.   

Por parte de ACUMAR, Equipo Social: 

● Laura Veralli. 

● Soledad Almirón. 

● Lionel Escobar. 

 

Inicia la Mesa el Arquitecto Quarroz comentando el plan de obra y la situación de la Planta de 

Tratamiento, avances y dificultades producto de los inconvenientes de la toma en el predio. La obra 

tiene previsto finalizar en noviembre pero se encontraron con la negativa de los vecinos de continuar 

con el plan de trabajo dejando sin efecto la readecuación del pozo de bombeo cloacal que envía 

líquido desde las viviendas tomadas hacia la planta. 

Una vecina referente se comprometió a hablar en el barrio para permitir el avance de la obra. Desde 

ACUMAR se toma el compromiso de reforzar con una difusión sobre la importancia de la Planta.  

 



 
 

 

 

Los convocados se turnan para expresar su parecer al respecto y solicitan que a futuras obras se 

tenga en cuenta a las cooperativas del barrio. 

ACUMAR junto a Defensoría explican cómo se selecciona la mano de obra vía licitación pública. 

Continúan con la palabra los vecinos organizados que se encargan de la limpieza de los tanques, 

comunican que alcanzaron el 85% de la totalidad entre los que se encuentran aquellos que no dejaron 

entrar a la cooperativa pero manifestaron que lo limpiaban por sus propios medios. El restante 

negativo no se pudo coordinar día y horario para realizar la tarea. 

Entre la demanda del barrio se encuentra retomar la obra original del Nodo Sociocultural con parques 

y centros recreativos culturales, espacio verde que corre peligro de toma y los vecinos quieren 

apropiar con una plaza. Reiteran la necesidad que la mano de obra sea con vecinos del barrio. 

Otra problemática planteada por los presentes es la situación de toma en la Mza 6 y la construcción 

que realizó el cura proveniente de Puerta de Hierro, situación que Quarroz aclara que el avance en 

ese terreno está paralizado.  

En el cierre toma la palabra Karina Cañete del equipo social municipal pidiendo disculpas por las 

faltas de Mesa de Trabajo debido a la pandemia. 

Junto a los vecinos presentes se consigna una nueva instancia de reunión a realizarse el jueves 

26 de octubre a las 11hs en el comedor del barrio ubicado en Mz 17 Casa 31. 


